

San Antón regresa a su ermita y pone fin a los Moros y Cristianos

03/06/2025



Los Moros y Cristianos de Elda 2025 llegaron este lunes a su fin con **la tradicional Procesión y Traslado de San Antón**, acto que sirvió como colofón a varios días de intensa actividad festera. La comitiva recorrió las calles del centro histórico en un ambiente de fervor popular, culminando con la interpretación del himno *A San Antón* por parte de los asistentes.

La procesión arrancó a las 18:30 horas, anunciada por el repique de las campanas de la iglesia de Santa Ana. El desfile lo encabezaron los Embajadores, seguidos por las comparsas, que participaron en el siguiente orden:

Realistas, Huestes del Cadí, Musulmanes, Marroquíes, Zíngaros, Estudiantes, Piratas, Contrabandistas y Cristianos. Estos últimos fueron los encargados de portar la imagen del patrón hasta la ermita.



Los festeros mostraron su respeto al patrón durante la Procesión | Marta Maestre.

La pirotecnia marcó el final del recorrido. Tras su entrada en el templo, el estandarte de San Antón fue trasladado a la Casa de la Viuda de Rosas, sede de la Junta Central de Comparsas. Con este gesto simbólico se dieron por finalizados cinco intensos días de color, alegría y pasión festera.

El presidente de la Junta Central de Comparsas, **Pedro Serrano**, ha valorado las fiestas de Moros y Cristianos de este año muy positivamente "a pesar de tanto calor. El año pasado llovió, pero este año el tiempo sí que nos ha respetado, pero sin duda lo más importante ha sido la

participación por parte de los festeros que ha sido brutal". Serrano también ha hablado sobre la novedad de la media hora de adelanto en la Entrada de Bandas y la Retreta "lo que supuso que la finalización de la Retreta se redujese en 15 minutos y eso es algo que los festeros agradecieron".



El santo anacoreta ya se encuentra en su ermita | Marta Maestre.

La cuenta atrás para las fiestas de Moros y Cristianos de 2026 ya ha empezado, y se celebrarán del **28 de mayo al 1 de junio**.



